
令和 4年度調布市公立学校 PTA連合会施設改善・環境整備の要望と回答(第八中学校のみ) 

対応状況⇒ 〇：実施予定又は実施済みのもの △：実施を検討するもの ✕：実施が困難なもの 

管理 

  № 

要望書種

別 
要望事項 状況並びに具体的な理由 

対応

状況 
対応の可否・説明 

918 
環境整備 

要望書 

 

正門前道路の 

スピード規制 

(３０㎞/h) 

または 

スピード規制に 

繋がる標示 

 

本校正門前の道路(通学路)につきましては、毎年のように要望を出しています。過去に

はいくつもの対策を講じていただきました。本校でも今年３月に南門(南門前道路は車

両の往来が少ない)が完成したことを受け、登下校時は正門と南門の両方を開放し対策

しています。但し、正門を利用する生徒の方が多い現状はあります。自転車と歩行者との

接触事故が４月にありました。車両の速度規制、その規制を強く意識できる標示、自転車

に対しての注意喚起標示も併せて要望します。事故が起こってからでは遅いので対応を

お願いします。 

〇 

速度規制について学校前付近において、速度

規制の標示を整備することを検討致します。

［調布警察署] 

注意喚起標示について校門付近の安全対策の

件ですが、生徒の安全対策として「危険飛びだ

し注意」の注意喚起看板の設置を行い、車両に

対して注意喚起を行いました。 

［都市整備部道路管理課］ 

919 
環境整備 

要望書 

学校近くに 

公衆電話を 

設置 

スマートフォンが普及する中、公衆電話の数が激減しています。〖NTT 東日本公衆電話

設置場所検索〗を見ると、本校周辺に公衆電話がないことがわかります。 

令和 3 年度も要望しましたが、NTT 東日本からは『現在設置済の公衆電話の維持管理

は行っているが、新規設置は実施しない』という回答をもらっています。 先日の KDDI

の不具合があった際に、緊急時の必要性を改めて感じました。公立小中学校では「スマ

ートフォンは 原則学校には持ってこないもの」という背景もありますので、緊急時の対

策として公衆電話の設置を要望します。 

✕ 

現在設置済の公衆電話の維持管理は行ってい

ますが，公衆電話の新規設置は実施していな

いと NTT東日本から回答がありました。 

［教育部社会教育課] 

920 
施設改善 

要望書 

冷水機の 

追加設置 

1 台目は試行的に先行設置されたもので、調布市内の公立中学校では本校だけの設置

と聞いています。生徒数が多い学校では行列になるため設置は厳しいということも想像

できます。1 台目を設置する際は大がかりな工事が伴いましたので、追加設置はかなり

厳しいということも理解しています。ただ、全 PTA 会員にアンケートで要望を聞いたと

ころ、冷水機の追加設置が 1 番多い声でしたので要望します。生徒会本部役員からも要

望が上がっていると先生から聞いています。 1 台だけでも設置されていることが熱中

症対策となり、生徒のために必要不可欠なものとなっています。生徒数は少ないですが

猛暑日が続いた時期は行列していました。 現在の冷水機は 2 階職員室前に設置されて

います。体育の授業や部活動を実施する校庭や体育館からは離れているため、追加設置

は体育館,校庭,テニスコートに近い、校舎西側 1 階エレベーター前付近を希望します。 

✕ 

 

 

 

対応の可否・説明なし 

 

＊PTAで設置済み＊ 

921 
施設改善 

要望書 

テニスコートの 

床面補修 

あちこちに穴があいています。 今年 6 月にテニスコートのラインを引いていただきまし

た。 砂のコートであれば自分たちで砂を足したりし補修も可能ですが、そういう対策が

取れない床面になります。令和 3 年度も要望し、『調査のうえ検討します』という回答が

ありました。 日が短くなる季節はうす暗い中での活動になり、怪我に対する心配もあり

ます。生徒の安心・安全を確保したいので要望します。 

△ 

令和 3年度 

調査の上、検討致します。［教育部社会教育課] 

 

令和 4年度 

引き続き検討して参ります。 

［教育部社会教育課] 

 


